

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

183

Wien, am 3. Juli 1933

Neue Gasrohrleitungen in Wien.

Der Gemeinderatsausschuss für die städtischen Unternehmungen hat in seiner letzten Sitzung den Beschluss gefasst, zur besseren Versorgung des östlich der Wagramerstrasse gelegenen Bezirksteiles von Floridsdorf eine neue Gasrohrleitung legen zu lassen. Die neue Niederdruckleitung zur Versorgung von Kagran wird von der Druckregleranlage in der Siemensstrasse bis zum Kagraner Platz führen; noch im laufenden Jahr soll die erste Teilstrecke, vom Druckregler in der Siemensstrasse bis zum Leopoldauer Platz, ausgeführt werden. Die Kosten für die neue Gasrohrleitung betragen rund 110.000 Schilling.

In der gleichen Sitzung hat der Gemeinderatsausschuss für die städtischen Unternehmungen auch beschlossen, einen neuen Gasrohrstrang vom neuerbauten Behälter in Baumgarten bis zu der im Ferdinand Wolf-Park vorgesehenen Druckregleranlage legen zu lassen. Der neue Hochdruckrohrstrang ermöglicht eine Verbesserung der Gasdruckverhältnisse in Weidlingau-Hadersdorf und die Gasversorgung der am Wolfersberg in Hietzing errichteten Siedlungsanlage. Die hierfür erforderlichen Kosten betragen rund 255.000 Schilling.

Jubilare der Ehe.

Am Samstag feierten die Wiener Ehepaare Josef und Katharina Bartalasky, Wenzel und Antonie Bezdek, Franz und Emma Fischer, Anton und Marie Fuchs, Josef und Marie Herdnitzka, Franz und Marie Nemec, Max und Franziska Seelenmayer und Wilhelm und Theresia Wittek ihre goldene Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters nahm amtsführender Stadtrat Honay an den Familienfeiern teil, beglückwünschte die Jubelpaare und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

Aenderungen im Strassenbahnverkehr.

Der namhafte alljährliche Fahrtenausfall im Hochsommer macht es notwendig, von kommenden Mittwoch an folgende Aenderungen im Strassenbahnverkehr vorzunehmen: Die Linie 18 wird, soweit sie an Werktagen vormittags zur Verstärkung der Linie 118 betrieben wurde, eingestellt; hingegen bleiben die Frühfahrten der Linie 18, die täglich bei Betriebsbeginn zur Einleitung des Verkehrs geführt werden, bestehen. Die Linie 50, die bisher nur mehr während des stärksten Verkehrs früh und nachmittags betrieben wurde, wird aufgelassen. Die Linie 3 wird im Frühverkehr nicht mehr bis zum Nordwestbahnhof, sondern ganztägig an allen Werktagen nur bis zum Wallensteinplatz geführt.

Ablenkung der Bahnhofrundlinie.

Wegen Gleisarbeiten auf dem Sechshauser Gürtel wird die Bahnhofrundlinie der städtischen Strassenbahnen in der Nacht von Dienstag auf Mittwoch und in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag vom Neubaugürtel über den inneren Mariahilfer Gürtel, Gumpendorferstrasse, Reinprechtsdorferstrasse zum Matzleinsdorferplatz geführt. Die Ablenkung gilt für beide Fahrtrichtungen.

Platzkonzerte arbeitsloser Musiker vor dem Rathaus.

Die Gemeinde Wien veranstaltet an acht Donnerstagen im Juli und August Platzkonzerte arbeitsloser Musiker unter der Leitung des Kapellmeisters Wilhelm Wacek vor dem Rathaus. Die Platzkonzerte dauern von 17 Uhr bis 19 Uhr und sind frei zugänglich. Das erste Konzert findet bereits am kommenden Donnerstag statt.